

CHALON-SUR-SAÔNE

Le Rotary offre un nouveau baby-foot au foyer du collège Jean-Vilar

Le baby-foot sur lequel jouaient les collégiens de Jean-Vilar commençait à présenter des signes de fatigue. Désormais, c'est un matériel flambant neuf qui est installé au foyer socio-éducatif de l'établissement.

Après un don identique à l'association Sauvegarde71, le Rotary Chalon Bourgogne Niépce renouvelle son geste aux côtés de l'association Inner Wheel. Le baby-foot a été fabriqué dans les ateliers de l'entreprise René Pierre, à Crissey. Un don financé grâce à la somme récoltée lors de la vente organisée pour les Illuminations.



Un nouveau baby-foot au foyer socio-éducatif du collège Jean-Vilar, un don du Rotary Chalon Bourgogne Niépce et de l'association Inner Wheel. Photo JSL/Nathalie MAGNIEN



Photo JSL/Nathalie MAGNIEN